

4. Februar 2019  
1 von 1

### **Einführung von Stadtverordneten**

Frau Petra Friedrich, ehemals SPD-Fraktion, ist zum 31. Dezember 2018  
Und Frau Sakia Spohr-Frey, ehemals CDU-Fraktion, ist zum 31. Januar 2019  
aus der Stadtverordnetenversammlung ausgeschieden.

Entsprechend dem Ergebnis der Kommunalwahl der SPD und CDU sind daher  
am 1. Januar 2019 Stadtverordneter Dietmar Bürger in die SPD-Fraktion und  
am 1. Februar 2019 Stadtverordnete Regina Nebelung in die CDU-Fraktion  
als nächste gewählte Bewerber in die Stadtverordnetenversammlung nachgerückt.

Volker Zeidler  
Stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher

Nicole Eglin  
Schriftführerin